

2023年5月5日

## 新型コロナウイルス感染症が5類感染症移行に係る対応について

ボーイスカウト東京連盟  
県コミッショナー 村山 大介

日頃よりスカウト運動に御理解、御協力をいただきありがとうございます。

2023年5月8日から新型コロナウイルス感染症の位置づけが2類相当から「5類感染症」になることから、東京連盟のスカウト活動については今後次のように対応します。

### 1 活動中のマスクの着用について

個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることを基本とします。

ただし、高齢者等重症化リスクの高い方と接する場合や、混雑する交通機関で移動する場合は、周囲の方々に感染を広げない、自身を感染から守るために、マスクの着用を推奨します。

### 2 手洗い等の手指の衛生、換気について

5類感染症移行後の新型コロナウイルス感染症、他の感染症感染防止、感染拡大予防に有効なことから、今後も必要な対応をお願いします。

屋内活動においては、換気状況、活動人数などを考慮し、必要に応じて換気などの対応をお願いします。

### 3 「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」について

換気の悪い場所、不特定多数の人がいるような混雑した場所、近接した会話を避けることは感染防止対策として有効です。

食事を伴う活動では、感染防止の観点から、人と人との距離を適切に確保するよう配慮ください。

### 4 宿泊を伴う活動について

東京連盟では、コロナ禍においてソロテント（1人1張）の使用をお願いしてきました。5月8日以降は1張のテントに複数人で宿泊することを可とします。ただし、感染不安等でソロテント使用を希望する場合は、この限りではありません。個人の主体的な選択を尊重してください。なお、ソロテントを使用する場合は、これまでとおり事前訓練等で、安全に使用する知識、技能を習熟できるよう御指導ください。

舎営においては制限ありませんが、感染防止の視点で衛生管理をお願いします。

指導者訓練（スカウトキャンプ研修会、ウッドバッジ研修所、団運営研修所、コミッショナー課程別研修等）も同様に取り扱います。

### 最後に

マスクの着用、ソロテントの使用について、個人の主体的な選択を尊重します。このことにより、差別、偏見、いじめなどにつながらないよう御指導ください。

今後も、安心安全なスカウト活動を展開していくため、引き続き御理解、御協力をお願いいたします。

以上